

Jesús Jiménez, concejal de festejos, elogia la colaboración vecinal para elaborar el programa

RAUL BELIO / LA VOZ

Los vecinos de Fitero ya están con ganas de que empiecen sus fiestas patronales en honor a la Virgen de la Barda que se abrirán el próximo día 10 con el lanzamiento del cohete anunciador y se prolongarán hasta el 18 de septiembre.

Jesús Jiménez es el concejal de festejos del Ayuntamiento ribero y afronta el reto de las fiestas 2016 con la satisfacción de haber elaborado un amplio programa oficial de actos en colaboración con los diferentes colectivos, asociaciones, peñas y personas anónimas. "Sin sus aportaciones para mejorar el programa, para nosotros sería complicado elaborarlo", aclara. En este sentido, explica que las fiestas las empezó a preparar desde el mismo momento en el que acabaron las de 2015. "Así podemos eliminar actos que no encajan para sustituirlos por otros nuevos", apunta.

En Fitero hay actos que se viven de una manera especial. Este es el caso del Día de la Mujer. "Es una jornada esperada por todos porque hay un ambiente estupendo. Como cambio con respecto a otros años, por distintos motivos, no ha habido Comisión de la Mujer. Les animo para que el año que viene vuelvan a preparar la comida de este día. Quedo a su disposi-

ción para lo que necesiten", puntualiza Jesús Jiménez.

Del Día de la Vega el concejal de festejos recuerda que el Ayuntamiento ofrece un succulento rancho a todos los vecinos en El Barranco y, en cuanto a los festejos taurinos, se han aumentado los encierros. "En 2015 hubo nueve y

hemos pasado a 11. Además, habrá una novillada picada el día 11 de septiembre. En este sentido, agradezco la colaboración de la Asociación Taurina Fitero", indica.

El edil de festejos elogia, asimismo, el trabajo de la Brigada Municipal durante estos días. "Están dispuestos a realizar cualquier

labor. Son una pieza fundamental en las fiestas, puesto que sin su impecable trabajo muchos de los actos sería complicado llevarlos a cabo. No me olvido del resto de trabajadores que realizan un esfuerzo extra para que nada falle en estos días tan esperados por todos", concluye Jesús Jiménez.



Jesús Jiménez Fernández es el concejal de festejos del Ayuntamiento de Fitero

